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Conseil d'école  

          n°3 
     Lundi 12 juin 2023 
 

En présentiel : Monsieur Bastet (Adjoint vie scolaire), 

Laurence Comi, Carole Bombrun, Virginie Coste, Jérôme Besnier (Enseignant), Mme Cabin (AESH) 

Gilles Bertrand, Ludovic Boissie, , Régis Thomas, , Anne-Laure Dubaut,  

Excusés : Nelly Astic, Virginie Silvestre, Anne-Laure Brunier, Emily Bonfort, Clément Verbecque, Blandine 

Bechetoille, Françoise Gouma (DDEN),  

 

Ordre du jour : 

• Bilan de l’année et des actions menées  

• Projet NEFLE 

• Plan de lutte contre le harcèlement  

• Projets pour 2023/2024 

• Préparation de la rentrée 2023/2024 

• Projet d’embellissement et d’agrandissement de la cour. 

• Sécurité et PPMS de l’établissement 

• Questions des parents d'élèves 

 

1. Bilan de l’année et des actions menées  

 

- Projet Nature subventionné par Arch Agglo avec des intervenants extérieurs. 

Les  sorties sur le terrain à la demi-journée. Pour les 4 classes ont eu lieu. Sur les thèmes :  

- Ecosystème de la rivière CP et CE1/CE2  

- Le Rhône dans tous ses états CE2/CM1  

 

- USEP :  

A venir : 

Rencontre athlétisme le 16 juin 

Raidillons le 29 juin. Activités : canoé, tir à l’arc, course d’orientation, randonnées 

Nous n’avons plus de financement de la région. 

La mairie a subventionné l’association de  550€ 

Pour la rentrée prochaine, que faisons-nous ? 

Propositions : augmenter la participation des familles, organiser la ronde de l’USEP, possibilité de le faire 

sur les quais. Nous réfléchissons. 

 

- La semaine olympique et paralympique du 03 au 07 avril 2023 : participation de toutes les classes. 

Nous remercions la mairie pour l’organisation des ateliers handisport et pour la venue de Mme Langlois. 
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- Tournoi de pétanque le 1 juin avec les CM2 de Jean Moulin et des luettes. 

 

- Lire et faire lire. Les lectures par les bénévoles ont eu lieu toute l’année. 

 

- Musique : présentation au public de l’opéra « Myla et l’arbre bateau mardi 13 juin à Mercurol à l’espace 

Eden en fin de journée avec le Quatuor Debussy.  

 

- Intervention d’un agent de la SCNF sur les risques et les dangers des voies ferrées. 

 

- Visite du collège le 2 juin 

 

- Intervention d’Olivier Dulac (chargé de missions Education et Citoyenneté) sur les valeurs de l’olympisme 

Pour CM1/CM2. Des ateliers paralympiques ont été proposées. 

 

- Participation au concours : « Les petits champions de la lecture » pour les CM1/CM2. 

Jeanne a représenté l’école le 15 mars dans le cadre des finales départementales. 

 

- Cycle vélo CP et CE1/CE2: ateliers agilité et piste( prêtée par prévention Maif.) ont eu lieu. 

Dans le but de valider les blocs 1 et 2 du savoir rouler à vélo. 

 

- Challenge mobilité : le 1er juin. Très bonne participation. 

 

 - Danse au fil d’avril : CP – CE1/CE2 et CE2/CM1 ont vu un spectacle de danse le 25 avril «Tempora 

32.5 » 

 

- Projet avec le Château-musée : 

l’exposition des travaux d’élèves a eu lieu. en lien avec « Aplatir le ciel » de Menghzi Zeng  

L’œuvre des élèves des CE1/CE2 de  Mme Coste a été remarquée et est exposée à La DASEN. 

Nous avons vu l’exposition « Murs » sur l’histoire du château de Tournon lors des décennies où celui-ci 

avait des prisons. 

 

- Sorties patrimoines : au Cheylard le lundi 3 avril 2023 pour CP et CE2/CM1 Ateliers Pont – Biodiversité et 

les experts mènent l’enquête. 

 

- Journal scolaire : 3ème parution pour la fin de l’année scolaire normalement. 

 

- Classe de découverte à la montagne pour les CM1/CM2 aux Houches du 5 au 9 juin 2023. 

Un programme très riches : Randonnées, visites,… 

Tous les élèves sont partis. 

 

-  Classe de découverte de 3 jours grâce au financement du Sou des écoles. 

Les CE1/CE2 sont allés à Lus La Croix Haute du 15 au 17 mai 2023. 

Un seul élève n’est pas parti ( malade avant le départ) 
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- Le club avant-garde Basket de Tournon-Tain, nous propose une intervention pour chaque classe le 30 juin 

lors le l’Open 3 sur le Quai. 

 

- Coopérative scolaire il reste sur le compte +- 1000€ 

 

- La demande de stores pour les fenêtres de l’aile. Commande passée, pose prévue pour la rentrée de 

septembre. 

 

 

LE SOU DES ECOLES 

45 élèves de CP des écoles publiques de Tournon ont participé à des ateliers pour apprendre à rouler à 

vélo le mercredi 7 juin à l’école des Luettes. 

Fêtes des écoles le samedi 10 juin . Les élèves de CP, CE1/CE2 et CE2/CM1 ont présentées l’opéra Mila 

et l’arbre bateau sous forme chorale. 

 

2. Projet NEFLE 

 « Notre école, faisons-la ensemble » : 

Engagement d’une démarche pour construire un projet spécifique à chaque école et financé par l’Education 

Nationale. 

Nous avons construit notre projet et l’avons envoyé pour validation. 

Notre projet s’articule autour de 2 axes : 

1- Création d’un espace science dans chaque classe pour permettre à nos élèves de se questionner, 

d’expérimenter, d’observer et de manipuler. 

Favoriser la mise en œuvre de la démarche constructive d’investigation. 

2- Collaborer avec des experts scientifiques en les accueillant à l’école ou en nous rendant sur des pôles 

scientifiques ( Arche des métiers,    ,  Vulcania ) 

Dernière minute : nous venons d’apprendre que le projet est validé et sera financé. 

 

 

3. Plan de lutte contre le harcèlement 

Protocole Phare : « Programme de lutte contre le HARcèlement à l‘Ecole » 

Un plan de prévention a été réalisé par les enseignants et validé par l’IEN et déposé sur la plate forme 

Les 4 axes : prévenir – sensibiliser – prendre en charge - se former 

Il sera consultable sur le site de l’école. 

 

 

4. Projets 2023/2024 

 

- Il y aura des classes de découvertes 1 ou 2 . Lors du prochain CA du Sou des écoles, nous saurons si le 

financement est possible. 

 

- Nous sommes inscrits à Ecole et cinéma 

 

- Lire et faire lire 
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- Nous sommes inscrits aux animations scientifiques d’ArcheAgglo 

 

- Nous avons sollicité les compétences d’un intervenant musique financé par la mairie 

 

- Nous ferons un cycle foot en septembre octobre avec RCTT  

 

- Nous ferons un cycle Rugby avec le club de rugby de Tournon 

 

- Inscription pour une participation aux JO de septembre 2024 

Le transport ne sera pas payé. 

Nous sommes labelisés « Génération 2024 » et la mairie est labelisée « Terre de jeux » 

 

5. Préparation de la rentrée 2023/2024 

 

Bilan des effectifs : À ce jour, 94 élèves inscrits et présents. 

Classes : CP : 23   CE1/CE2 : 24  CE2/CM1 : 23             CM1/CM2 : 24 

Mmes Comi et Silvestre  Mme Coste            Mme Bombrun  M. Besnier et Mme Astic 

 

18 élèves partent en sixième, 10 CP arriveraient : 84 élèves prévus à ce jour pour la rentrée prochaine. 

Concernant les inscriptions scolaires : les élèves de la maternelle Antoine de Saint Exupéry seront inscrits à 

l’école du Quai s’ils dépendent du secteur.  

Dérogation possible avec un formulaire à remplir (à demander en mairie) pour regroupement familiale. 

Les enfants allophones sont sur VDI et Jean Moulin pour pouvoir bénéficier du dispositif UPE2A mais 

peuvent rejoindre leur école de secteur après les deux années de prises en charge. 

Les répartitions seront faites avant les vacances d’été. Il y aura probablement 4 cours doubles. 

Les répartitions dans les classes seront faites en fonction des mois de naissance des élèves et de 

l’équilibre entre filles et garçons et en faisant des groupes de niveau les plus homogènes possibles. 

 

 

6. Projet d’embellissement et d’agrandissement de la cour 

 

Embellissement 

Les végétaux plantés pendant les vacances de Toussaint sont épanouis. Nous espérons qu’ils seront 

entretenus pendant les vacances d’été. 

Nous avons sollicité une artiste Lucie Bonhomme pour la réalisation de peintures décoratives sur les 

poteaux. 

Mme Bonhomme avait réalisé le logo de l’école en 2018. Elle a choisi les couleurs. 

Nous remercions la mairie pour la peinture des poteaux, l’achat des autres couleurs et la subvention de 

300€ pour la rémunération de l’artiste. 

Mme Bonhomme fera les croquis sur les poteaux et les élèves participeront à la peinture. 

En septembre, nous commencerons les décors. 

 

Agrandissement   

Depuis une année, nous réfléchissons avec les services de la mairie à un agrandissement des cours de 
l’école du Quai et de l’école Saint Exupéry. 
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Suite à plusieurs concertations entre les équipes, des deux écoles et les parents d’élèves, nous avons 
avancé dans notre réflexion et avons pu affiner ce projet. 
Le point de départ de ce projet est venu de deux constats : 

- La sureté des établissements n’est pas assurée, en effet les barrières sont trop basses et 

facilement franchissables. ( La gendarmerie de Tournon nous avait signalé ce problème lors de 

l’exercice du 16 nov 2021) 

- La trop petite taille des deux cours.  

Deux points sont essentiels pour garder une bonne gestion des sorties des élèves et une sécurité optimale 
aux abords des écoles. 
 

- Deux entrées distinctes pour que chaque enseignant au portail puisse gérer les entrées et les 

sorties des élèves et le flux des parents d’élèves. 

 
   - La délimitation d’un accès sécurisé à la place et à la ViaRhôna. 

 

Une proposition sur plan a été envoyée en mairie. 

Le projet a été présenté lors d’une commission municipale, mais non retenu. Il sera représenté 

ultérieurement.  

 

 

7. Sécurité et PPMS de l’établissement 

Un exercice incendie a eu lieu le 23 mai. L’évacuation s’est faite en bon ordre. 

Nous ferons l’exercice confinement pour risque majeur du PPMS Mi juin,  

Sécurité aux abords de l’école : 

RAS 

 

 

8.  Questions diverses et questions des parents d’élèves : 

 

Le nombre de transport payés par la mairie a augmenté cette année de 101 à 118. 

Nous faisons remarquer que nous n’avons pas d’installations sportives à proximité de l’école et que notre 

cour ne permet pas de pratiquer du sport. 

 

Nous remercions la mairie pour son investissement financier dans la plupart de nos projets et les parents 

d’élèves pour leur investissement dans l’école. 

Les parents d’élèves remercient également les enseignants de l’école pour leur investissement. 

 

La séance est levée à    19h30. 

 

Signatures de parents délégués :      Signature des enseignants : 

           


